

BM Halbe teilt dem Stadtrat mit, dass die Schulsekretärinnen zukünftig vom zuständigen Fachbereich angewiesen werden, Termine und Tagesordnungspunkte von Schulausschusssitzungen an die Schulpflegschaftsvorsitzenden regelmäßig weiterzuleiten.

Die Stv. Korell und Rönchen regen weiterhin an, den Antrag der FDP-Fraktion zu modifizieren und die Termine ebenfalls den Schulmitwirkungsgremien mitzuteilen.

Nach einer kurzen Diskussion beschließt der Rat entsprechend der Empfehlung des Bürgermeisters zu verfahren.

Abstimmungsergebnis: einstimmig, 1 Enthaltung